

## PRESIDENTE LAGOS: CHILE DEBE SEGUIR CONCENTRADO EN SUS PRIORIDADES

Así lo manifestó esta mañana el Mandatario cuando insistió en que la posibilidad de una guerra en Irak no debe desviar al país de los desafíos en educación, salud, crecimiento y probidad.

El Jefe de Estado destacó que la tasa de desempleo dada a conocer hoy es la más baja desde principios de 1999. Explicó que este indicador, junto a los datos positivo en producción industrial, Imacec y consumo energético, "apuntan a un país que empieza a dejar atrás un ciclo de menor crecimiento".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que el peligro de guerra en Irak no debe apartar al país de sus verdaderas prioridades. "La guerra de Chile tiene que ver con cómo tenemos más y mejor educación, la verdadera guerra de Chile es cómo tenemos un mejor sistema de salud, cómo somos capaces de ordenar nuestra infraestructura de una manera más adecuada o cómo somos capaces de ordenar nuestro sistema judicial y nuestro Estado de Derecho", afirmó el Mandatario durante la ceremonia de colocación de la primera piedra del Mall Plaza Norte, nuevo centro comercial que se construirá en Huechuraba.

Acompañado por el ministro de Economía, Jorge Rodríguez, y por el intendente de la Región Metropolitana, Marcelo Trivelli, el Jefe de Estado destacó la confianza en Chile del grupo Mall Plaza, que invertirá en esta obra 45 millones de dólares. "Como Gobierno tenemos que seguir haciendo lo que son nuestras tareas y nuestras tareas consisten en cómo somos capaces de aplicarnos a la agenda pro crecimiento, cómo somos capaces de aplicarnos a la agenda transparencia". Agregó que "estos son los temas reales que nos convocan a todos y por los cuales debemos seguir trabajando".

Durante los trabajos de construcción, el nuevo mall generará empleo para 2 mil 500 obreros y, cuando entre en operación en octubre próximo, dará trabajo a tres mil personas en forma permanente. En este mismo tema, el Presidente Lagos destacó las cifras de desempleo dadas a conocer hoy por el INE. "Cuando hoy día se señala que tenemos una tasa de desocupación de 7,6%, que es la más baja desde comienzos del 1999, entonces quiere decir que estamos un poco mejor", dijo.

Explicó que la tasa de desempleo es 4 décimas más baja que la registrada en igual periodo del año pasado. La cifra de desempleados de la Región Metropolitana "es la más baja desde que comenzó la crisis del '98, o para decirlo de otra forma: en los últimos 12 meses se han creado 73 mil puestos de trabajo, un estadio nacional completo, pero lo más importante, con una fuerza de trabajo laboral que crece en 55 mil personas en el país".

El Primer Mandatario destacó también los buenos indicadores en crecimiento industrial y de consumo de energía, que se extendió en más de 5% en el último año. Este aumento del consumo energético proviene mayoritariamente de fuentes hidroeléctricas, lo cual se relaciona muy directamente con el crecimiento económico. Por lo tanto, "este 5 y tanto por ciento nos permite observar con mucho optimismo lo que viene", aseguró.

Sostuvo que "todos estos indicadores -cifra de desempleo, Imacec, niveles de crecimiento industrial, consumo energético- apuntan a un país que empieza a dejar atrás un ciclo de menor crecimiento para entrar a uno de mayor crecimiento". Sobre este mismo tema, añadió que "es cierto, puede haber un trimestre más complejo si tenemos

una situación bélica internacional, pero eso no significa que, terminado aquello, no seamos capaces de retomar, con particular fuerza, el crecimiento".